



**Liebe Mitmieterinnen und Mitmieter,**

**auf unsere Anfrage zur Klärung der Arbeiten an der Hebebühne auf dem Hof (Eisenplatte), die wir auf Anfragen von Mietern an die WBM richteten, erhielten wir die beiliegenden Erläuterungen von Frau Krüger, WBM:**

**Sehr geehrter Herr Neumann, aus den Bestandsunterlagen geht hervor, dass es sich um eine Hebebühne für das ehemalige Möbelhaus handelt. Ich habe auch mit einem Mitarbeiter von Herrn Schmidt (*der Architekt unseres Objektes – der MBR*) gesprochen und er sagte mir, dass diese nie in Betrieb genommen wurde.**

**Wir haben nun versucht, die Schrauben der Stahlplatten zu lösen, was gescheitert ist. So wie es aussieht, wurden die Stahlplatten nachträglich aufgeschweißt. Schweißen möchten wir nicht gleich, falls sich doch Hydraulikflüssigkeit in der Grube befindet. Wir haben auch versucht, mit dem Endoskop hineinzuschauen. Darin liegt aber so viel Schmutz und Blütenstaub, dass nichts zu erkennen war. Am Montag wird nun eine kleine Ecke herausgeschnitten, um zu sehen, wie wir weiter vorgehen.**

**Mit freundlichen Grüßen**

**i. V. Heidrun Krüger  
Technik**

**Der Mieterbeirat 2016-06-30**